



Medieninfo 162
Wals bei Salzburg, 2024-06-18

Der FC Red Bull Salzburg ab heute gemeinsam mit PUMA

Start einer langfristigen Partnerschaft mit Anpfiff der Fußballsaison 2024/25

Wenn die Roten Bullen am 24. Juni anlässlich des Trainingsstarts auf den Rasen des Trainingszentrums Taxham laufen, werden sie das erstmals in der neuen **Trainingsbekleidung** von **PUMA** tun, denn mit Beginn der neuen Fußballsaison haben der **FC Red Bull Salzburg** und PUMA eine **umfassende** und **langfristige Zusammenarbeit** vereinbart.

Diese Vereinbarung markiert den ersten und damit ganz besonderen Schritt in der Zusammenarbeit der beiden Unternehmen und unterstreicht den gemeinsamen Fokus, mit Leidenschaft und Innovation neue Wege zu gehen, um Großes zu erreichen. Das PUMA-Credo „FOREVER . FASTER“ steht für das stetige Streben danach, neue Maßstäbe zu setzen. Diese Einstellung findet sich auch im Kern des FC Red Bull Salzburg wieder, was die Zusammenarbeit mit dem Sportartikelhersteller so besonders macht.

Stephan Reiter, Geschäftsführer des FC Red Bull Salzburg, freut sich auf den Anpfiff der gemeinsamen Zeit: „Die Zusammenarbeit mit einer Weltmarke wie PUMA ist nicht nur eine zusätzliche Motivation für unsere Spieler, sondern auch ein spannender Impuls für unseren gesamten Klub. Wir finden bei PUMA so viele Werte wieder, die wir beim FC Red Bull Salzburg ebenfalls vertreten. Hier hat zusammengefunden, was zusammengehört.“

„Die Partnerschaft mit dem FC Red Bull Salzburg markiert einen weiteren Meilenstein für PUMA. Schon seit vielen Jahren steht der Klub für dynamischen, schnellen und begeisternden Fußball. Zudem steht die Förderung von jungen und vielversprechenden Talenten im Kern der Philosophie unseres neuen Partners. Die DNA des österreichischen Spitzenklubs spiegelt die Werte PUMAs wider. Wir freuen uns auf gemeinsame Erfolgsmomente und blicken vorfreudig dem Start der Partnerschaft entgegen“, sagt PUMA General Manager Central Europe **Nina Graf-Vlachy**.

Stephan Reiter nimmt in folgendem **Interview** zur neuen Kooperation Stellung:

<https://www.redbullsalzburg.at/de/aktuelles/interview/stephan-reiter-puma-interview>

Christian Kircher
Medienbeauftragter



FC RED BULL SALZBURG

Stadionstraße 2/3 | 5071 Wals bei Salzburg | Österreich | Tel. +43 662 43 33 32 | Fax -4480 | ZVR 909741108
office@redbullsalzburg.at | www.redbullsalzburg.at

PREMIUM PARTNER DES
FC RED BULL SALZBURG





Mobile +43 664 600783500



FC RED BULL SALZBURG

Stadionstraße 2/3 | 5071 Wals bei Salzburg | Österreich | Tel. +43 662 43 33 32 | Fax -4480 | ZVR 909741108
office@redbullsalzburg.at | www.redbullsalzburg.at

PREMIUM PARTNER DES
FC RED BULL SALZBURG

